

# COMO VEN EL FUTURO

## ¿Qué es lo que más te gusta de la informática?

Lo que más me gusta de la informática es que me gusta resolver problemas, me gusta guardar la información en poco espacio, me gusta que ese poco espacio sea capaz de hacer cosas tan grandes Prefiero dibujar en el ordenador, donde además puedo hacer cortos animados (o una simple imagen que se mueva) Me gustan los programas de aprendizaje tan completos, como por ejemplo los de idiomas, que te vienen con opción de voz y todo. Me gusta poder comunicarme con gente de lugares remotos sin tener que pagar roa Ming ni tarifas enormes. Me gustan los videojuegos, estratégicos, etc. Además, me gusta programar o intentarlo para hacer mis propias soluciones a aplicaciones que desearía tener. Posiblemente haya más razones

## Como ves el futuro de la informática en Colombia

Tenemos clara la necesidad que tiene la humanidad en estos momentos de aprovechar sus datos. Estamos en un mundo supe conectado y es importante que podamos manejar esos grandes volúmenes de información. Desde el área de computación tenemos muchos retos al respecto”, reflexionó Claudia Santiago Cheli, directora de la Maestría en Informática de la Escuela Colombiana de Ingeniería Julio Garavito, Sin embargo, pocos se dan cuenta de la gran importancia que tienen los expertos en esta área para las industrias del presente y del futuro. “Hay un déficit a nivel mundial estimado para el 2030 de 52 millones de profesionales en las carreras de ciencia y tecnología, entre ellas las carreras de informática. En los últimos 24 meses hemos producido el 87% de la información de la humanidad y este crecimiento sigue siendo exponencial”,

# Que es lo que menos te gusta de la informática

A mi primo Ismael no se le da bien la informática. Ni bien ni mal, no se le da. El bueno de mi primo siempre fue así, pobrecito mío. Cuando los colegas nos juntábamos en torno a un CPC 464 para jugarnos unas partidas al Aliens, él prefería abrir un comic. Cuando arrancamos por primera vez, temblando por la emoción, un Amiga 500 y nos dio un vuelco el corazón al escuchar la increíble música del Shadow of the Beast, él bostezaba visiblemente y preguntaba que cuándo íbamos a bajar a la calle a tirarnos unas piedras.

# Cómo te imaginas que sería el mundo sin tecnología y sin informática

La vida **sin tecnología** traería muchos beneficios y más que todo al **mundo**, pararía la contaminación al medio ambiente ya que no habría más tala de árboles, industrias que contaminen al aire, reduciría algunas enfermedades que son causadas por la contaminación. Pero Vivimos en una época en donde la gente es muy acomodada, a la gente ya no le gusta leer, le gusta aprender con la practica y no con la teoría, ahora es mas común ver personas buscando video tutoriales en YouTube que leyendo un libro de como se hace.